



【時期】一年中

いまは、草が枯れて、動物が
見つけやすい季節です。三ツ又
沼ビオトープを、ゆっくり、静
かに歩いてみましょう。道を横
切ったり、枯れ草の間から顔を

出したりするホンドイタチに出
会えるかもしれません。

ホンドイタチは、ノネズミや
カエル、昆虫などを食べます。
ですから、ホンドイタチがいる

ことは、さまざまな生きものが
くらす豊かな自然であることの
証になります。

【三ツ又沼ビオトープへ行こう!】

上尾市と川越市、川島町のさかい目にある、荒川の豊かな自然が守られている場所です。ここでは、荒川の自然が大好きな人たちと国土交通省と一緒に、自然をより良くするための管理作業や「荒川の自然って大切だよね!」と、人々に伝える活動をしています。いつでも、だれでも自然に親しむことができます。

【あらかわ市民環境サポーター大募集!】

自然を守る作業や、自然学習の指導をする「あらかわ市民環境サポーター」を募集しています(荒川上流河川事務所にて登録)。地域の自然を守るには、地域の方の力が欠かせません。自然が好きな方、荒川が好きな方、体を動かしたい方、いろいろな人と交流したい方、ご連絡をお待ちしています!

